

Le 3^e régiment d'hélicoptères de combat d'Étain dans la Meuse a une influence économique sur près de 1 500 personnes



Communiqué de presse ▪ 22 novembre 2022

En 2021, le 3^e régiment des hélicoptères de combat d'Étain dans la Meuse emploie 774 salariés sur site. Ce sont essentiellement des militaires et quelques civils. Sa présence influence un territoire d'une soixantaine de communes autour d'Étain. La part des dépenses du régiment auprès de fournisseurs locaux est faible. En revanche, les dépenses de consommation des salariés du régiment et leurs familles génèrent 140 emplois. Au final, ce sont 916 emplois et 1 468 personnes dont des revenus sont liés à la présence du régiment.



Retrouvez tous les résultats de l'étude dans Insee Analyses Grand Est N° 150 – novembre 2022 :

[Le 3^e régiment d'hélicoptères de combat d'Étain dans la Meuse a une influence économique sur près de 1 500 personnes](#)

Les publications de l'Insee du Grand Est sont sur [insee.fr](https://www.insee.fr)

Contact presse
 Véronique Heili ☎ 03 88 52 40 77
dr67-communication-externe@insee.fr

SOUS EMBARGO : ne pas diffuser avant le 22 novembre à 17 heures